



Une passe pour la vie, le clip pour le don d'organes du CHP et de l'USAP

Publié le mercredi 29 juin 2022

Lorsque les Hospitaliers de Perpignan et les Rugbymen de l'Usap Officiel s'unissent, c'est la promesse d'un beau projet collaboratif pour porter le message : " La vie est transmissible "

Découvrez le clip:

<https://youtu.be/c0cxXxLoFLk>

Un casting coloré composé de nos professionnels de l'équipe de la coordination du don d'organes, des joueurs de l'USAP, des greffés, des proches des donneurs et de nos partenaires impliqués dans le parcours du don.

Un grand MERCI à l'USAP Solidaire pour son engagement et soutien dans ce projet, au club USAP pour sa confiance et merci à Lionel et Nicolas à la réalisation de ce beau clip "Tous donneurs, tous receveurs ! "



[→ d'infos sur le don](#)

